

AGOSTO | 2025

Más de 40 organizaciones sociales de Biobío Cordillera se adjudicaron el Fondo de Desarrollo Social Colbún

- *Por segunda vez consecutiva, se concretó una alianza con la Fundación Desafío Levantemos Chile, la que busca acompañar y potenciar los proyectos de organizaciones reconocidas por impulsar proyectos que hoy transforman sus territorios.*

Tras el éxito alcanzado el año anterior, la Novena Versión del Fondo de Desarrollo Social (FDS) para la Cordillera de la Región del Biobío, llevada a cabo con la colaboración de la Fundación Levantemos Chile, este año nuevamente benefició a organizaciones funcionales y territoriales de las comunas de Santa Bárbara, Quilaco, Antuco y Quilleco.

El FDS es parte de lo que Colbún ha definido como eje central de su trabajo, el que apunta al fortalecimiento del vínculo con las comunidades cercanas a sus operaciones. Para ello, ha implementado una Estrategia de Relacionamento Comunitario, cuyo foco principal es generar instancias de diálogo y colaboración con las organizaciones locales y es, en este contexto, que surge este fondo concursable.

En este sentido, el jefe Comunidades Centrales Biobío Cordillera, Pedro Poblete destacó la colaboración con la fundación, al indicar que “Estamos muy contentos de tener esta alianza que construye puentes junto a Desafío Levantemos Chile. Esta nos permite tener un trabajo permanente en distintas problemáticas que ellos identifican y donde pueden ser parte de la solución”.

Agregó, que es fundamental el trabajo de todos los actores para el crecimiento del territorio al señalar que “estas alianzas estratégicas con el territorio Biobío Cordillera, que son comunas que tienen problemáticas en común y muchas ventajas comparativas que, en un trabajo colaborativo entre lo público, lo privado y la comunidad, ha logrado dar este gran sello distintivo, de participación”.

En la misma línea, el subdirector de Desarrollo Social del Desafío Levantemos Chile, Cristian Briones, comentó respecto al apoyo que están entregando a las instituciones en el proceso de postulación, implementación y rendición de sus proyectos “Para nosotros, llegar a donde nadie más llega es parte de nuestra misión. Durante 15 años de acción, hemos estado presentes en todas las regiones de Chile, en comunidades donde muchas veces faltan oportunidades. Estar acá junto a Colbún, nos permite desarrollar proyectos sociales que tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de las personas”.

LAS COMUNAS BENEFICIADAS

La alcaldesa de Antuco, Sandra Bobadilla, calificó el fondo como muy importante al indicar que está dentro de los “ejes de desarrollo que vamos impulsando nosotros como municipio. Hoy estamos agradecidos por las instituciones que recibieron el beneficio y también, el trabajo que realiza Colbún con nuestro equipo técnico. Nos sentamos siempre a trabajar y buscamos cuáles con las mejores opciones para usar de forma más eficientes los recursos”.

En la misma línea, el alcalde de Santa Bárbara, Cristian Oses explicó que se trata de “una excelente iniciativa que, sin duda, nos pone muy contentos. Es un fondo que, sin duda, irá en apoyo de nuestros dirigentes, de nuestras juntas de vecinos, organizaciones y bomberos que hoy tanto lo necesitan”. A la ceremonia de adjudicación del F.D.S. asistió en representación del alcalde de Quilleco, Claudio Solar, la administradora municipal Daysi Sanhueza, quien en su intervención hizo una reflexión en torno a “lo valioso que son estas instancias y, en particular, lo valioso del trabajo de los dirigentes sociales, porque son ellos lo que movilizan a sus comunidades actuando como verdaderos gestores de cambio dentro de su territorio”.

En representación del alcalde de Quilaco, Pablo Urrutia, el administrador municipal, Luis Soto quiso destacar “el concepto de buen vecino, porque somos todos: los municipios que trabajamos juntos, la empresa privada y la comunidad que desarrolla un trabajo territorial y que este fondo viene a aportar para su funcionamiento. Es un gran fondo, es una gran energía que le llega directo a ellos”.

El FDS Colbún, en su versión 2024 benefició a 23 proyectos y este año 41.

Para más información

Benjamín Ahumada
Comunicaciones
bahumada755@gmail.com

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 39 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 5.000 MW a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of
**Dow Jones
Sustainability Indices**
Powered by the S&P Global CSA